

Widnau, im Dezember 2021

Widnau, december 2021

25TH ANNIVERSARY

25th Rheintalcup  
Gymnastics



# Einladung

## Invitation

Geschätzte Kunstturnfreunde | *Dear friends of gymnastics*

Mit diesem Schreiben möchte ich Sie auf den **Jubiläums Rheintalcup vom 9./10. April 2022** in Widnau hinweisen und herzlich zur Teilnahme einladen!

*We are pleased to invite your federation to participate at the Rheintalcup Jubilee, from april 9<sup>th</sup>/10<sup>th</sup> 2022 in Widnau, Switzerland.*

**Samstag, 9. April 2022** | *Saturday, april 9<sup>th</sup>, 2022*

Wir führen am Samstag einen internationalen Wettkampf mit Junioren und Senioren durch. Die besten 5 Teams aus verschiedenen Nationen und ein Schweizer Team - bestehend aus je einem Senior und je einem Junior - nehmen an einem Teamfinale (Boden, Barren und Reck) teil!

*On Saturday we will have an international competition with juniors and seniors. The best five nations and a swiss team - consisting of one senior and one junior each - qualify for the teamfinal (floor, parallel bars und high bar)!*

In der Beilage sende ich Ihnen das Anmeldeformular und die Ausschreibung für die Wettkämpfe. Alle Informationen können Sie auch auf unserer Homepage herunterladen.

*Enclosed I send you the registration form and information about the competition. Further information on our homepage.*



Ich hoffe, dass wir uns im April 2022 in Widnau sehen!

Mit freundlichen Grüßen

*I hope we will see you in april 2022 in Widnau!*

*Kind regards*

Marcel Keller

Wettkampfleitung | *competition manager*

Unterschmitterstrasse 5, 9444 Diepoldsau

☎ +41 71 730 09 10

✉ [rheintalcup@tzrheintal.ch](mailto:rheintalcup@tzrheintal.ch)

